

Nachruf

Am 9. Januar verstarb

Frau Stadtälteste
Monika Graulich
Gießen

Die Verstorbene war von 1997 bis 2021 ehrenamtliche Stadträtin der Universitätsstadt Gießen.

Monika Graulich hat sich stets tatkräftig und empathisch in den politischen Gremien für die Gießener Bürger*innen und für Lösungen der an Sie herangetragenen Probleme eingesetzt. Dazu hat sie viele Wege geebnet und viele Spuren hinterlassen. Monika Graulich wird uns als engagierte Politikerin in Erinnerung bleiben, deren Einsatz für unser Gemeinwesen mehrmals mit großen Auszeichnungen, wie der Verdienstmedaille des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland und der Bronzenen und Silbernen Ehrenplakette der Universitätsstadt Gießen, geehrt wurde.

Der Magistrat und die Stadtverordnetenversammlung der Universitätsstadt Gießen werden das vorbildliche Wirken der Verstorbenen für die Bürger*innen der Universitätsstadt Gießen in ehrendem Andenken bewahren.

Universitätsstadt Gießen
Der Magistrat

Frank-Tilo Becher
Oberbürgermeister

Universitätsstadt Gießen
Die Stadtverordnetenversammlung

Joachim Grußdorf
Stadtverordnetenvorsteher